



# Kieback&Peter

## PRESSEMITTEILUNG

### Kieback&Peter: Eigentümerwechsel bei Berliner Technologieunternehmen

Der Vorsitzende der Geschäftsleitung von Kieback&Peter, Christoph Ritzkat, ist seit Ende des Jahres 2019 Mehrheitsgesellschafter des Smart Building Pioniers. Christoph Ritzkat kam 2017 als Geschäftsführer zu dem Experten für Gebäudeautomation. Unter seiner Führung gelang es, das 1927 gegründete Familienunternehmen zurück auf den Wachstumspfad zu führen. Heute zählt Kieback&Peter zu den führenden Anbietern im Markt der Gebäudeautomation. Mit der Übernahme der Mehrheitsanteile durch Christoph Ritzkat und der damit einhergehenden Kapitalerhöhung blickt das Traditionsunternehmen in eine nachhaltig erfolgreiche Zukunft.

#### Über Kieback&Peter

Die Kieback&Peter GmbH & Co. KG wurde 1927 in Berlin gegründet. Das Familienunternehmen zählt mit weltweit rund 1.400 Beschäftigten und 50 Standorten zu den führenden Anbietern für Gebäudeautomation.

Mithilfe von Soft- und Hardware werden gebäudetechnische Anlagen wie Heizung, Lüftung, Klima und Brandschutz zu einem optimalen Gesamtsystem vernetzt. Das Unternehmen sorgt durch einfache und smarte Lösungen für mehr Komfort, Effizienz und Sicherheit in Gebäuden.

Erfahrene Fachleute betreuen Liegenschaften von gewerblichen und öffentlichen Kunden über den gesamten Lebenszyklus. Ingenieure und Techniker arbeiten an maßgeschneiderten Automationslösungen für Kunden aus aller Welt. Zu den Referenzen zählen unter anderem der Berliner Reichstag und das Stadtschloss Berlin genauso wie die Schule nebenan. Zu den internationalen Top-Kunden von Kieback&Peter gehören unter anderem Airbus, Daimler und Volkswagen.

#### Pressekontakt:

Anna Luisa Halle | Kieback&Peter GmbH & Co. KG | Tempelhofer Weg 50 | 12347 Berlin  
Telefon: 030 60095-317 | [presse@kieback-peter.de](mailto:presse@kieback-peter.de) | [www.kieback-peter.com](http://www.kieback-peter.com)